

平成30年3月吉日

お取引様各位

近藤紙器工業株式会社
代表取締役 近藤篤司

個人名義のお客様のお取引終了について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

さて、誠に心苦しいお知らせではありますが、お届け先が「個人宅」および「個人名」のお客様からのご注文をお受けする事ができなくなります。

当社製品の梱包荷姿は三辺合計200センチを超えるものばかりで、いわゆる宅急便や宅配便の規格外となっており、主に企業間の配送をする一般路線便の扱いとなっています。宅急便や宅配便と違い細かい時間指定や夜間配送はできない代わりに、運送会社との契約で大きなサイズでも安い送料で発送することが出来ました

しかしながら、運送会社より通達があり規格外サイズについて4月1日以降「個人宅」および「個人名」での荷物が安い契約運賃で配送できなくなりました。

現在、本州は1個口800円で配送していますが、4月以降は地域により違いますが、4～6倍程度の送料となってしまいます。この様な送料では当社で吸収出来る金額ではなく、お客様にとっても製品代金よりも高い送料をご負担いただかなければなりません。

今まで購入していただいたお客様には大変申し訳ありませんが、4月以降のお届け先が「個人宅」および「個人名」でのご注文を終了させていただきます

お届け先が「個人名」であったお客様でも実際は会社やお店へのお届けの場合は、会社名や店舗名など記載していただければ今まで通りの配送ができます。ご注文の際はその旨記載をお願いします

突然の勝手なお願いですが社内努力で対応できる範囲を超えてしまっておりこの様な状況となりました。

諸般の事情をご理解いただき、ご了承賜りますようお願い申し上げます。

この件につきまして詳しい説明をご希望の方は 当社担当:近藤 までご連絡をお願いします

敬具